

Sophia Kühle gewinnt Bronze in München

Am vergangenen Wochenende fand im Münchner Olympiabad, auf der 50m-Bahn, die International ausgeschriebene Head Trophy der Schwimmer statt. Die 9 Aktiven des SVF schlugen sich hervorragend, Sophia Kühle gewann als erste Häfler Schwimmerin eine Medaille bei dieser Top-Besetzten Veranstaltung.



Von links

Lilli König, Laura König, Hannah Satow, Leon Stokhammer, Sophia Kühle, Leonie König, Dennis Schad, Matthias Matmuja, Jeremiah Lelle, Petra König (Trainerin der Jugendmannschaften)

110 Vereine aus 12 Ländern hatten 950 Aktive gemeldet, die 4500 Starts an 2 Tagen absolvierten. Mit dabei waren in dem hochkarätig besetzten Teilnehmerfeld Olympia- und WM-Teilnehmer aus den verschiedenen Ländern. Die 9 Aktiven des SVF schlugen sich mit 9 Top-Ten-Platzierungen im Internationalen Feld ganz hervorragend. Außerdem konnten alle SVF-Schwimmer sich auf mindestens 3 Strecken für die Württembergischen Jahrgangsmeysterschaften qualifizieren.

Am erfolgreichsten war Sophia Kühle (01), die als erste Schwimmerin des SVF bei dieser Veranstaltung eine Medaille errang. Auf der kräftezehrenden 200m Schmetterling Distanz wurde sie ausgezeichnete Dritte. Brustschwimmerin Laura König (98) schwamm mit Platz 4 über 200m Brust knapp an einer Medaille vorbei und wurde über die halbe Distanz in sehr guten 1:25,00 min Fünfte. Ebenfalls einen vierten Platz erkämpfte sich Hannah Satow (03) über 200m Schmetterling. Leonie König (00) gelangen über 100m Brust und 100m Rücken mit jeweils Rang 8 ebenfalls zwei Top-Ten-Platzierungen.

Mittelfeldplätze erkämpften sich Lilli König (02), Anna Leupold (00) und Dennis Schad (98) bei ihren Starts. Rückenschwimmer Matthias Matmuja (00) kam über 100m Rücken unter die 10 Besten (8. Rang), Leon Stockhammer (01) über 200m Schmetterling (9. Platz).